



El nuevo hospital de día mejorará la atención al diabético

Así lo transmite la gerente del Área Sanitaria a la asociación de diabéticos Inmaculada

Redacción / LA LÍNEA

La directora del Área Sanitaria del Campo de Gibraltar, Inmaculada Cossano, la concejal del PSOE Ana Pureza Jiménez y el presidente de la asociación de diabéticos Inmaculada, Francisco Pedrosa, se reunieron ayer para analizar la situación de estos enfermos.

Inmaculada Cossano explicó que el director del Plan Integral sobre la Diabetes, Manuel Aguilar, apoya la construcción de un hospital de día del Campo de Gibraltar, en el que se encuentra trabajando en la actualidad para la mejora del enfermo diabético y del servicio de Endocrinología, en general.

En cuanto a la construcción del hospital de día, aseguró que el servicio de Endocrinología presentó un modelo estándar en marzo que ha sido desestimado porque no responde a la realidad sanitaria del Campo de Gibraltar.

Otro de los temas tratados fue el de los niños diabéticos. El presidente de la asociación solicitó apoyo psicológico para los padres. La gerente del Área Sanitaria respondió que no todos los padres necesitan este recurso aunque reconoció que es imprescindible impartir educación diabetológica tanto a los padres como a las familias.

El tercer tema planteado por Pedrosa fue el relativo al problema de las tiras radioactivas de los diabéticos. Cossano le contestó que no todos los diabéticos necesitan este tipo de tiras y que no se hace por economizar sino a través de un protocolo en función de la terapia del paciente, según informó ayer el Ayuntamiento en un comunicado.